

perlindungan wanita dan Hak-hak wanita, jika isbat nikah yang diajukan ditolak sudah pasti Hak-hak wanita tidak bisa didapat dan perasaan seorang wanita pasti sangat kecewa dan merasa tidak adil bagi dirinya.

Disini istri kedua hanya ingin perkawinannya dicatatkan dan sah menurut hukum dan mendapatkan Hak-haknya sebagai seorang isteri Agar kehidupan perkawinannya menjadi tentram, damai, dan tidak ada hal apapun yang menjadi penghalang untuk aktifitas yang dilakukan sehari-hari.

Terkait dengan permasalahan di atas penulis menemukan tiga perkara penolakan istri Poligami di Pengadilan Agama Bangkalan dengan Nomor perkara Nomor: 0018/Pdt.P/2014/PA.Bkl yang isi putusnya berbunyi: pada tanggal 22 Nopember 2002 Noer Arrohman, S.Sos. bin M.Rachman dan Dwi Sulistiyowati, S.Pdi. binti Suqiyono telah melangsungkan pernikahan, dan pada saat pernikahan tersebut Noer Arrohman, S.Sos. mengaku status Duda Cerai. Tetapi pada saat Noer Arrohman, S.Sos. dan Dwi Sulistiyowati, S.Pdi. mengajukan perkara isbat nikah Poligami dan perkara tersebut ditolak oleh Pengadilan Agama Bangkalan dikarenakan Noer Arrohman, S.Sos. ketahuan masih terikat perkawinan oleh istri sebelumnya. Maka perkara tersebut ditolak. Sedangkan isi putusan di Nomor perkara Nomor: 0123/Pdt.P/2014/PA.Bkl bahwa pada tanggal 14 september 2011 Munasir bin Madtohiran dan Hosniyah binti Abd Hafid melangsungkan pernikahan, dan mereka mengajukan perkara isbat Poligami dikarenakan

ingin diakui pernikahannya oleh Negara tetapi perkara yang diajukan mereka ditolak oleh Pengadilan Agama Bangkalan dikarenakan awal mula Munasir menikahi Hosniyah mengaku sudah statusnya Duda Cerai tetapi setelah persidangan Munasir mengaku masih terikat dengan istri sebelumnya, maka perkara ini jelas harus ditolak. Dan di dalam perkara Nomor: 0355/Pdt.P/2012/PA.Bkl yang berbunyi bahwa pada tanggal 25 september 1997 Didi Junaidi bin Sahidin dan Manisa binti Rewen melangsungkan pernikahan. Dan pada tanggal 29 Mei 2012 Didi Junaidi dan Manisa mendaftarkan perkara isbat nikah ke Pengadilan Agama Bangkalan, tetapi perkara tersebut ditolak dikarenakan Didi Junaidi dan Manisa tidak sanggup mendatangkan saksi-saksi, maka perkara tersebut ditolak.

Di antara pengadilan agama yang ada di Madura, penolakan isbat poligami paling banyak terjadi di Pengadilan Agama Bangkalan. Disini penulis ingin tahu dasar yang digunakan hakim Pengadilan Agama Bangkalan dalam memutuskan perkara penolakan isbat poligami. Maka penulis tertarik untuk mengangkat dalam penelitian dengan judul “Tinjauan Yuridis Terhadap Isbat Nikah Poligami Tanpa Izin Pengadilan Agama Bangkalan”. Disini penulis akan melihat dari pertimbangan hakimnya dalam menetapkan perka dan ditinjau dari UU Perkawinan Nomor 1 Tahun 1974 dan KHI (kompilasi hukum islam).

B. Identifikasi dan Pembatasan Masalah

